



Balance de tráfico

Más de 41.720 pasajeros se desplazaron en abril en 919 vuelos en el Aeropuerto de Melilla

- Un 3% más de viajeros y un 5,6% más de operaciones que en el mismo mes de 2023
- 154.109 viajeros y 3.394 vuelos en el primer cuatrimestre del año

13 de mayo de 2024

El Aeropuerto de Melilla ha registrado en abril 41.728 pasajeros y 919 operaciones, lo que arroja crecimientos del 3% de viajeros y del 5,6% de movimientos en comparación a los niveles de tráfico del mismo mes del año pasado.

La inmensa mayoría de los pasajeros registrados en abril viajó en conexiones comerciales, hasta sumar 41.486, lo que supone un 3% más que en las mismas fechas de 2023. De ellos, casi la mitad (20.247) se trasladó en vuelos con origen o destino al Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, la conexión más demandada, seguida de los enlaces con el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, que usaron casi 11.200 personas.

Respecto al resto de rutas con aeropuertos españoles, más de 4.000 usuarios conectaron con el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén, cerca de 3.700 viajaron a Almería, 1.978 se desplazaron a Sevilla y los enlaces con el Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat reunieron casi 600 viajeros.

Más de 154.100 viajeros en el primer cuatrimestre del año

El buen comportamiento del tráfico el mes pasado favorece el balance en lo que va de 2024. Entre enero y abril, 154.109 viajeros se trasladaron en 3.394 vuelos en la infraestructura melillense, lo que se traduce en incrementos del 0,7% de usuarios y del 2,9% de movimientos en relación al primer cuatrimestre de 2023.